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学生同士での

　　　Q&Aは楽
しい！！

個性的な活動をそれぞれの学校が
しているとわかり、刺激になった。

コロナ禍でも、できる活動を
しているところがすごい！！

目的を持って活動す
るって良いな

　ロスフラワーについての発表をして多くの学校
の人達と交流することができました。この1年間
がんばってきた活動の成果をこんな形で発表できて良かったです。
緊張しましたが、普段できない他校との交流で、いろいろな意見を
聞けるのは楽しかったです。

　3年間、森林環境科でたくさんのことを学ぶことが
できました。特に森林の役割については、実際に山へ
行き木の伐倒をするなどの作業を体験することで、
より感じ取れることも多かった気がします。上高で学
んだことを忘れず、これからも頑張っていこうと思い
ます。 【3-1 森林環境科 冨岡 大雅】（久万中出身）

【3-1 古田 奈央子】（砥部中出身）

　私は、普通科のAコースの中でも商業系の授業科目を選択し、資格
取得を目指しました。漢検や英検以外の検定を受けるのは初めてで
不安でしたが、問題傾向やミスしやすい問題などを重点的に教えても
らえたことで、不安なく検定に臨むことができ、資格を取ることができ
ました。学校生活がより充実したものになったと思います。

【3-2 普通科Aコース 沼田 久留実】（久万中出身）

えひめスーパーハイスクール
コンソーシアムin中予 1月28日開催日

各県立高校が行っている先進的な教育活動について
報告や意見交換を通して、地域の課題解決に取り組む気運を
高めようと、県教育委員会が開くディスカッションに、
上高1・２年生全員で参加しました。

各県立高校が行っている先進的な教育活動について
報告や意見交換を通して、地域の課題解決に取り組む気運を
高めようと、県教育委員会が開くディスカッションに、
上高1・２年生全員で参加しました。

高校生同士で地域課題の取組を共有！！いまどき授業

本校が「第14回 キャリア教育優良
学校文部科学大臣表彰」を受賞

これからも、生徒一人一人がいろんな形
で成長できる豊かな場所であってほしい
と、受賞を通して改めて感じました。

　上高での3年間で「考える力」がついたと思います。はじめは、意見を
求められても思いつかず、何も言えないことが多かったのですが、上高
の授業を通して、しっかり見て、聞いて、いろんな視点から考えることの
大切さを感じ、少しずつ自分の考えをまとめて言えるようになってきま
した。この経験を大切にし、卒業してからも自分らしく進んでいきたい
です。 【3-2 普通科Bコース 山岡 紅葉】（久万中出身）

上高で学んだ３年間を振り返って

課題研究で1年間
取り組んできた
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プロジェクト」

も今回発表されま
した!!
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3月行事予定

1日（火）

8日（火）

7日（月）

2日（水）

9日（水）

3日（木）

10日（木）

4日（金）

11日（金）

5日（土）

6日（日）

12日（土）

13日（日）

15日（火）

14日（月）

16日（水）

17日（木）

28日（月）

29日（火）

30日（水）

31日（木）

18日（金）

19日（土）

20日（日）

22日（火）

21日（月・祝）

23日（水）

24日（木）

25日（金）

26日（土）

27日（日）

● 卒業証書授与式

● 離任式

● 学年末大掃除
● 学年集会 ● 合格発表

● 40分授業/1～6限

● 答案指導（特時/45分授業/1限のみ）［1・2年］

● 答案指導（特時/45分授業）

● 答案指導（特時/45分授業）

● 個人写真撮影［1・2年］

● 答案指導（特時/40分授業/1・2限のみ）［1・2年］
● 試験場準備

● 合格者招集日・入寮希望者説明会

※ 第５回PTA役員会（三役会）

● 全校朝礼

● 終業式

● 人権デー⑩

● 専門委員会

［学校徴収金引落日］

● 校内企業説明会

●  一般入学者選抜

春分の日

● いじめに関するアンケート③［1・2年］

　自分で決めたテーマを花材で表現する実習でし
た。初めてでしたが、すぐに全体像や表現したいこと
をイメージできたので、サクサクと作業が進み、とて
も楽しい時間でした。

愛媛県立上浮穴高等学校

https://www.facebook.com/kamiko.kuma

Facebookには動画も掲載!

フラワーアレンジメント実習

農業クラブ連盟主催第２回各種発表県大会

正しく使おう110番

森林環境科1年生が初挑戦。初めてとは思え
ない、個性豊かなアレンジメントが並びました。

　久万スキーランドで行われた
久万高原警察署の啓発活動に、
生徒会も協力してきました。

【1-1 大野 鳳也】（久万中出身）

　今回はいつもと違って動画撮影
しての審査だったので、緊張は少な
かったですが、発表内容を暗記する
のは、とても大変でした。発表の仕方も、いろいろ工夫をして少しで
も良いものになるよう頑張りました。良い経験になりました。

　去年に引き続き、今年もこのイベント
に参加させていただきました。スキーランドに
来た人に呼びかけることで、自分も正しい
110番の使い方を、より強くインプットできたと
思います。日頃から忘れることなく、身の回りの
人々とも共有して、久万の安全にも貢献していき
たいです。

意見発表の部Ⅲ類出場 【3-1 猪野 彪真】（美川中出身）

【2-2 濱口 康介】（生徒会長／久万中出身）

　運動やストレッチの大切さを伝える朝礼をしました。オンライン
で上手く伝えられるか、とても不安でした。途中音声が途切れてし
まいやり直したりして、予定より長くなってしまいましたが、それぞれ
の役割分担をこなし最後までできました。良い経験になりました。

【3-1 速水 清輝】（保健委員長／久万中出身）

生徒会活動報告

この
案内チラシを
配布したよ

　意見発表３分野、プロジェクト
発表２分野に出場しました

　意見発表３分野、プロジェクト発表２分野に出場。西川
虎弥汰さん（3-1)が意見発表の
部Ⅰ類で優秀に選ばれました。

保健委員会によるオンライン朝礼
委員会だより


